

いなほ



江別市立豊幌小学校
学校通信 11月号
平成30年10月25日

10月9日～11月25日 生活目標『友達と力を合わせて、学芸発表会を成功させよう』



1年生「いもほり」「こんなにおっきいのとれたよ〜っ！」

みんなで創りあげる学芸発表会に

教頭 田中 貴人

朝夕は寒さがひとしお身にしみるようになりました。日ごろより、本校の教育活動に対しまして、深いご理解と厚いご協力をいただき、誠にありがとうございます。

学校は、後期が始まりひと月が過ぎようとしています。22日から学芸発表会の特別時間割が始まり、体育館での立ち稽古や合奏が見られるようになりました。

特別時間割が始まる前は、校内を回っていますと、前期の終わりごろから少しずつ聞こえていた楽器の音や劇の台本の読み合わせの音が本格的になってきたようすが感じとれ、いよいよ学芸発表会が近くなってきた感じがうかがえました。休み時間になると、いつも何かしら練習の音が聞こえていました。担任の先生方に聞いてみると、誰か一人が練習を始めると「僕も、私も」と練習が始まってしまうとのこと。音楽をする学年などは、いつの間にか合奏になってしまうのです。みんなで一緒に良いものを創ろうという気持ちがそうさせ

ているのでしょう。このような豊幌の子ども達の姿に、改めて豊幌小学校の素晴らしさを感じました。

さて、今年度は「開校120周年記念学芸発表会」です。本校の学芸発表会のねらいは「児童が日常学習してきたことを発見させ、総合的な発表と観賞の場として、情操を高め、喜びを体験させる」です。多くの友達と協力しながら創り上げていけるのが、学芸発表会のよさです。自他のよさを認め、友達と励ましあいながら、学習内容の習得や目標に向かってねばり強く努力する子どもの姿にせまるよう、指導や支をしていきたいと考えて練習を進めているところです。

発表会当日には、是非学校に足を運んでいただき、日ごろの学習の成果を発揮している子ども達、実行委員会として支えているこども達に温かいご声援をいただければと思います。保護者の皆さま・地域の皆様のお越しを、心からお待ちしております。

<「恵明園」様より雑巾をいただきました>

10月11日(木)に「恵明園」様より雑巾を200枚を寄贈していただきました。児童会書記局の4名が受け取り、児童会長が代表してお礼の言葉を述べました。校内の美化にむけて大切に使用させていただきます。ありがとうございました。11月22日には、



1・3・5年生が恵明園を訪問し交流会を行います。今年も良い交流になることと思います。

<開校120周年記念 学芸発表会>

平成30年度の学芸発表会は、開校120周年記念の学芸発表会となります。一般公開日は11月11日(日)です。

今年度のテーマは、「期待をこえろ 自分の努力と仲間を信じて 本番への道をひらけ」と決まりました。テーマを基に、各学年とも劇・音楽と練習に励んでおります。子どもたち一人一人が目標をもち、どのような学芸会にしたいのか、どのような発表にしたいのか見通しをもって取り組んでいます。当日の発表をお楽しみに。

<全校道徳>

10月3日(水)4校時に全校道徳を行いました。北海道被爆者協会理事の大村一夫様に広島での被爆体験をお話ししていただきました。大村さんが5歳の時の体験ですが鮮明に覚えているとお話しされていました。原子爆弾投下直後よりもその後々まで続く苦しみを乗り越え、目



標を持って生きることの大切さをお話ししてくださいました。戦争の悲惨さ、平和の大切さ、命の尊さを考えさせられた1時間でした。



平成30年度11月行事予定



日	曜	行事予定
1	木	
2	金	
3	土	文化の日
4	日	
5	月	児童委員会⑤ 代表委員会③
6	火	外国語活動 5時間授業 児童委員会⑥ 児童公開日前日準備
7	水	【特B】児童公開日 弁当の日
8	木	図工美術作品展(13F)
9	金	【特D】児童委員会⑦(短) 学芸会準備作業
10	土	石P研江別大会
11	日	開校120周年記念学芸発表会 (一般公開日)
12	月	振替休業日
13	火	学芸会片付け(1h) 外国語活動
14	水	【特B】集団下校訓練 会議日
15	木	保護者アンケート・児童アンケート配布
16	金	書道作品展(~20F)
17	土	
18	日	
19	月	児童委員会⑧
20	火	【特A】給食あり 外国語活動 小中ブロック研究会
21	水	【特B】縦割り班遊び 会議日
22	木	恵明園訪問(1・3・5年) 保護者アンケート回収日
23	金	勤労感謝の日
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会 読書月間(~12/21)
27	火	外国語活動
28	水	【特B】会議日
29	木	
30	金	【特C】就学時検診 1~4年 4時間授業

<重要なお知らせ>

緊急時のメール配信システム更新について、10月19日までの登録となっていたかと思っております。まだの方は10月29日までお願いいたします。それ以降、未登録の方は、旧システムより移植という形をとらせていただきます。(スマートフォンでもアプリ配信ではなく、従来のメール配信となります。)大変申し訳ございませんが、緊急時の連絡手段ですのでご了承くださいようお願い申し上げます。
※教頭PCに登録済みの旧アドレスは、まちcomiに登録後完全削除いたします